

Indra hará el escrutinio en las elecciones de Argentina

EP
MADRID

Indra, a través de su filial Minsait, ha sido elegida por el Ministerio del Interior de la República Argentina para realizar el escrutinio provisional de las próximas elecciones primarias abiertas, simultáneas y obligatorias (PASO), así como de las generales, que comprenden la elección de legisladores nacionales, junto a las elecciones ejecutivas y legislativas provinciales y

todas las municipales que se realicen en 2021.

El contrato, que asciende a un montante de 13,8 millones de euros (1.594 millones de pesos argentinos), recoge, tal y como publica el *Boletín Oficial* argentino, el diseño, planificación, desarrollo y operación del servicio de digitalización, procesamiento y publicación para el recuento provisional de resultados a nivel nacional y de distrito.

Indra ha realizado el procesamiento de datos

de todas las elecciones nacionales de Argentina desde el año 1997 hasta la fecha, con excepción de las de 2019.

La propuesta de Indra ha resultado elegida por la comisión evaluadora del Ministerio del Interior con una valoración de 276 puntos sobre un total de 300. La compañía quedó 26 puntos de diferencia por encima respecto a su competidor en el proceso, la firma de origen venezolano Smartmatic.